



## McDonald's Österreich Presseinformation

Brunn am Gebirge, 1. September 2022

### Karrieremeldung

# McDonald's Österreich: Karin Probst wird Chief People Officer

**Karin Probst (46) verantwortet mit 1. September als Chief People Officer die Human Resources-Agenden von McDonald's Österreich. Probst, die beim Systemgastronomie-Marktführer zuletzt die Rechtsabteilung leitete und seit Mai 2022 die Bereiche Human Resources & Training interimistisch geführt hat, wird in ihrer neuen Rolle die Bereiche Recruiting, Employer Branding, Compensation & Benefits, Talent- & Performance Management sowie die Personalverrechnung und -administration verantworten. Ihre bisherige Position als Leiterin der Rechtsabteilung bei McDonald's Österreich wird neu besetzt.**

Die gebürtige Kärntnerin startete nach Abschluss ihres Studiums der Rechtswissenschaften an der Universität Graz ihre Laufbahn in einer Rechtsanwaltskanzlei in Wien. 2008 wechselte Karin Probst in die Rechtsabteilung der McDonald's Österreich Unternehmenszentrale, deren Leitung sie 2012 in der Rolle des General Counsel übernahm. In dieser Funktion leistete Probst einen wesentlichen Beitrag zur Ausrichtung und Umsetzung der Strategie von McDonald's Österreich. Seit Mai dieses Jahres führte die Juristin zusätzlich zur Rechtsabteilung auch interimistisch die Bereiche Human Resources und Training. Darüber hinaus absolviert sie berufsbegleitend den Master Of Law in Steuerrecht und Rechnungswesen an der Universität Wien.

Als Chief People Officer ist Karin Probst mit 1. September auch Teil des Management Boards bei McDonald's Österreich und in ihrer neuen Rolle für ein Team von 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen zuständig: „McDonald's ist mit der Unternehmenszentrale in Brunn am Gebirge und 200 Restaurants in ganz Österreich einer der größten Arbeitgeber in der österreichischen Systemgastronomie und steht für Vielfalt, Respekt und Perspektiven. Vor diesem Hintergrund ist ein Job bei McDonald's nicht einfach eine Station im Lebenslauf, sondern der Beginn für eine Karriere mit allen Möglichkeiten, die eine bekannte und starke Marke in einem internationalen Umfeld bietet“, so Karin Probst.

„McDonald's is a people business – dieser Leitsatz gilt nicht nur bei unserer Suche nach neuen Mitarbeiter:innen am aktuell herausfordernden Arbeitsmarkt sondern auch für die langfristige Bindung und die kontinuierliche Weiterentwicklung unserer Kolleg:innen im Unternehmen. Denn nur als starker Arbeitgeber können wir auch in Zukunft weiter wachsen. Wir freuen uns, dass mit Karin Probst eine echte Expertin aus unseren eigenen Reihen die Position des Chief People Officer antritt. Gleichzeitig möchte ich mich bei Yvonne Sekulin für Ihren Einsatz als Verantwortliche der Human Resources Agenden bedanken“, ergänzt Managing Director Nikolaus Piza.

Weitere Informationen zu McDonald's Österreich als Arbeitgeber: [www.mcdonalds.at/karriere](http://www.mcdonalds.at/karriere)

**Bildmaterial auf der Folgeseite**



## Bildmaterial

Fotocredit: McDonald's Österreich



**Mag. Karin Probst**

Chief People Officer bei McDonald's Österreich

[Downloadlink](#)

---

## Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell rund 200 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen. Bei McDonald's Österreich werden mehr als 90 % der Restaurants von 40 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 % in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO<sub>2</sub>-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90 % wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Gästeverpackungen aus Papier und Karton von derzeit 91 % durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 werden 100% aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen stammen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter <https://www.mcdonalds.at/care>.

## Rückfragehinweis McDonald's Österreich

Wilhelm Baldia | Head of Corporate Communications | +43 (0)664 8534999 | E-Mail: [wilhelm.baldia@at.mcd.com](mailto:wilhelm.baldia@at.mcd.com)

Jessica Schreckenfuchs-Vallant | Communications Professional | +43 (0)664 8534896 | E-Mail: [jessica.schreckenfuchs-vallant@at.mcd.com](mailto:jessica.schreckenfuchs-vallant@at.mcd.com) | Website: [mcdonalds.at/pressekontakt](https://mcdonalds.at/pressekontakt)